

Lyon, le 6 décembre 2016

FOCUS PRESSE

LA CAPEB RHONE ENGAGÉE DANS UNE POLITIQUE PARTENARIALE

La CAPEB Rhône qui a pour but de défendre, représenter et promouvoir les artisans et les petites entreprises du bâtiment regroupe aujourd'hui 1 450 adhérents.

Elle se signalait déjà par ses prises de positions, actions fortes et ambitieux programmes de formation.

Aujourd'hui, l'organisation la plus puissante du bâtiment dans le Rhône va plus loin et met à disposition des adhérents de nombreux partenariats pour faciliter leurs activités.

Partenariats institutionnels ou commerciaux, la CAPEB nationale en proposait, depuis longtemps déjà.

Dans le Rhône, cette démarche s'étend désormais depuis quelques années avec la signature de nombreux accords exclusivement dédiés aux adhérents de la CAPEB Rhône.

Reconnaissance du statut d'adhérents, offres commerciales, remises financières importantes, conditions particulières, garantie de délais de réponse courts... En 2016, les artisans de la CAPEB Rhône peuvent ainsi bénéficier de services spécifiques en termes de :

- Gestion financière, sociale ou administrative avec :
 - des assurances et mutuelles : Groupama, Maaf Pro, CF Assurance, MNRA
 - des avocats : Nathalie Courtois Avocat, PBO avocats...
 - des prestataires de services tels Art de la paie, DGA Expertise comptable, Goliath, Goodnews, Safic Expertises comptables
 - des acteurs de la sécurité : Securis-Cours, Socotec,
 - des banques...
- Fournisseurs matériaux, matériels, services :
Toute la gamme des besoins est représentée : AGO, Berthet, Brossette, Domaines des Villages, HA+PME, Iveco LVI, Kiloutou, LBA-Thivel, Mingat, Patton, Richardson, Salmson, Sider, Sorofit, Téréva, Toyota Sivam, Wurth...
- Frais généraux
Les frais liés à la mobilité professionnelle sont simplifiés et les avances de trésorerie sont supprimées avec Auto Gestion, Total GR et Véolia pour les déchets.

Parallèlement, la CAPEB Rhône est le partenaire de « *Artisans d'ici et d'ailleurs* », un programme à venir de 2 Rives TV, la web TB bilingue franco-maghrébine installée à Lyon.

Enfin, la CAPEB Rhône, soutient le LOU RUGBY depuis plusieurs années, et depuis début 2016, Lyon Duchère AS, un club de football original qui défend des valeurs sportives, sociétales et humaines intéressantes avec un travail socio-éducatif de terrain auprès des jeunes de la Duchère. C'est pour elle l'occasion de rappeler l'importance de l'insertion et de l'apprentissage. Ce partenariat bien particulier permet à chaque entreprise adhérente d'y associer son image et de soutenir de façon permanente ce club de football emblématique.